

Anna-Freud-Schule, Sonntag, 13. November 2022

## Unsere ersten Klassen freuen sich über den Zuschuss des Fördervereins

Gewonnen!

Am 9.11.22 wurden die beiden ersten Klassen von Frau Gast-Cramer überrascht. Am Elternabend forderte der Förderverein der Anna-Freud-Schule zu einem kleinen Wettkampf auf und versprach der Klasse, die die meisten Neuanmeldungen für den Förderverein verzeichnen kann, einen Zuschuss von 100€ für die Klassenkasse.



Zum ersten Mal überhaupt gibt es zwei Sieger, denn sowohl in der 1a als auch in der 1b gab es zwölf neue Anmeldungen. Somit wurde auch die Prämie geteilt und beide Klasse durften sich über 50€ freuen.